

RL
LE RÉPUBLICAIN LORRAIN

TOUTE L'ACTUALITÉ

locale, régionale, nationale
et internationale



Chaque jour
dans votre journal

et sur www.republicain-lorrain.fr

Trophées des lauréats sportifs : parce qu'ils le valent bien



VAL DE BRIEY

La 9^e cérémonie des Trophées des lauréats sportifs n'a pas dérogé à la règle en récompensant les champions, et en honorant aussi les autres athlètes et bénévoles investis pour leur club, pour leur ville. Photo RL/Fred LECOCCO

Des lauréats et plein de champions

Ils avaient remisé la tenue de sport pour les habits de soirée. Même si certains n'ont pas hésité à arborer le maillot ou la tunique de leur club préféré ! La 9^e édition des Trophées des lauréats sportifs a eu lieu vendredi soir, à Mancieulles. Retour sur un joli moment.

On avait beau être un vendredi 13, les sportifs nominés ne devaient pas compter sur la chance pour être récompensés. L'implacable jury, composé d'élus et de membres de la société civile ayant tous comme point commun d'être des mordus de sport, avait des critères bien définis. Les performances réalisées tout au long de l'année bien sûr, mais pas que.

Car les vrais champions sont ceux qui s'investissent également au service de leur club, qui participent en coulisses au bon fonctionnement de leur association, qui contribuent au bon état d'esprit d'un groupe. Toutes ces valeurs ont donc à nouveau été placées sur le devant de la scène, vendredi soir, sous le toit de la salle Saint-Pierremont.

« Animation et attractivité de la ville »

La salle de Mancieulles abritait pour la troisième année de suite la cérémonie des Trophées des lauréats sportifs, neuvième du nom.



La neuvième cérémonie des Trophées des lauréats sportifs n'a pas dérogé à la règle en récompensant les champions, et en honorant aussi les autres athlètes et bénévoles investis pour leur club, pour leur ville. Photo RL/Fred LECOQC

Plus de 150 personnes étaient rassemblées pour ce joli moment honorant les athlètes et bénévoles de Val de Briey. Des jeunes, des moins jeunes mettant eux-mêmes la commune nouvelle à l'honneur, dans les compétitions auxquelles ils participent. Ainsi que l'a déclaré le maire François Dietsch, « vous participez à

l'animation et à l'attractivité de notre ville ».

Podium 100 % féminin

Mais trêve de suspense. Voici les lauréats de l'année, c'est-à-dire ceux qui ont brillé en individuel, toutes catégories confondues. Les trois premiers sont même... des lauréates.

C'est la première fois que le jury établit un « podium 100 % féminin », comme l'a souligné Jean-Luc Collinet, l'animateur de l'événement.

Les jurés ont attribué la troisième place à Célia Streit (11 ans, Judo club de Briey) et la deuxième à une autre Célia (Gib, 15 ans, de la Gymnastique briotine).

Quant à la plus haute marche, les officiels ont visé dans le mille en la décernant à Anaïs Gangini-Porco, 14 ans, de la Société de tir de Briey. Un an après Véronique Leost-Petit, consacrée dans ce même classement général, le club du plan d'eau de la Sangsue réalise donc un tir groupé...

G. I.

Le palmarès 2019 dans le détail

■ Catégorie individuels

1^{er} : Anaïs Gangini-Porco (Société de tir Briey) ; 2^e : Célia Gib (Gymnastique briotine) ; 3^e : Célia Streit (Judo club Briey).

■ Catégorie bénévoles

1^{er} : Charles Carletti (Groupe cycliste de Briey) ; 2^e : Dominique Contu (US foot Briey) ; 3^e : Alain Henry (Pétanque mancieuilloise).

■ Catégorie équipes

1^{er} : équipe féminine US Briey volley-ball ; 2^e : équipe des pupilles garçons de la Gymnastique briotine ; 3^e : Briey marathon.

■ Catégorie invididuels Pitchouns (6-10 ans)

Charlotte Carmona (Karaté club Briey), Indara Luca (Karaté club Briey), Oksana Lehalle (Karaté club Briey), Aupaline Boulet (US Briey tennis de table), Mathys Cartiaux (Billard club briotin).



L'un des nombreux lauréats.

Photo RL/Fred LECOQC

■ Catégorie équipes Pitchounes

US Briey volley-ball.

■ Trophées "Coups de cœur"

Oksana Lehalle (Karaté club Briey) ; Véronique Léost-Petit (Société de tir Briey) ; Nicolas Thiel (Société de tir Briey).

Anaïs cible la performance

Les huit jurés des Trophées ne s'y sont pas trompés en attribuant le premier prix à Anaïs Gangini-Porco, de la Société de tir de Briey. Avec son palmarès 2019, la pratiquante de 14 ans a tapé dans le mille à leurs yeux. Il faut dire qu'avec huit titres cette saison, elle a bien su viser les cartons. Celle qui habite Lantéfontaine a été quatre fois championne départementale et autant de fois au niveau régional. L'adolescente « cartonne » aussi bien à la carabine qu'au pistolet. « Ce qui m'a poussé à faire du tir ? Je ne sais pas trop », soufflait-elle du bout des lèvres, face à un parterre de 150 personnes, au moment de recevoir son trophée.

« Je ne m'y attendais pas », ajoutera-t-elle un peu plus tard, devant son assiette de taboulé-jambon, servie lors du dîner-



Anaïs Gangini-Porco a devancé deux Célia : Gib, de la Gymnastique briotine, et Streit, du Judo club Briey. Photo RL/Fred LECOQC

buffet organisé dans la foulée. « Elle s'entraîne ardemment. La Société de tir, c'est sa deuxième maison », sourit Corinne, la mère d'Anaïs. Et bientôt... d'une championne de France 2020 ?